

芽吹き

港区赤羽小学校
 平成 27 年 11 月 30 日
 校長 小鹿原賢
 担任 松澤豊子
 保坂玲奈
 No.21

秋フェスタ がんばりました！

秋も深まり、校庭の木の葉がきれいな色に紅葉してきました。最近子どもたちは、朝や下校時にきれいな落ち葉を拾うと、嬉しそうに見せてくれます。そんな中、先週の金曜日には、無事に秋フェスタを行うことができました。参加して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。

秋フェスタでは、子どもたちがどんぐり拾いで拾ってきたどんぐりを使って、自分たちで準備したお店を開きました。クラスの中で各グループに分かれ、グループごとに相談して考えをまとめ、作品やお店に必要な物作りに取り組んでいきました。グループによっては、始めは話し合いが上手く進まないところもありました。けれども、準備を進めていく中でみんなで協力していくことができるようになり、自分たちの考えをだんだん形にしていくことができました。

当日の子どもたちは、今までの準備の成果をしっかりと発揮することができました。お店の当番のときにはみんな生き生きとしていて、同じお店の友達と協力する姿や、幼稚園や保育園の子に優しく声を掛けてあげる姿を見ることができました。自分がお客さんとして回るときも、色々なお店があることにわくわくしたり、商品をもらえてとても嬉しそうにしたりする姿が見られました。秋フェスタが終わった後に子どもたちに感想を聞いてみると、「お客さんがたくさん来て嬉しかった。」「小さい子たちからありがとうと言われて、自分もありがとうという気持ちになった。」という嬉しい言葉を聞くことができました。この行事を通して、また子どもたちが少し成長できたことをとても嬉しく思います。

12月行事予定

※○数字は、その日の授業時間

月	火	水	木	金	土	日
	1 個人面談 終 ユニセフ募金 始 14:30下校⑤	2 ※1-1は 午前授業 13:05下校④ ※1-2は 5校時あり 14:30下校⑤	3 14:30下校⑤	4 14:30下校⑤	5 ユニセフ 募金 終 11:35下校 ③	6
7 14:40下校⑤	8 14:30下校⑤	9 児童集会 14:25下校⑤	10 歯みがき指導 14:30下校⑤	11 安全指導 14:30下校⑤	12	13
14 14:40下校⑤	15 14:30下校⑤	16 避難訓練 英語集会 14:25下校⑤	17 14:30下校⑤	18 14:30下校⑤	19	20
21 14:40下校⑤	22 14:30下校⑤	23 天皇誕生日	24 14:30下校⑤	25 終業式 午前授業 12:25下校④	26 冬季休業 日 始	27

12月の学習予定

国語	カタカナをかこう まのいいりょうし むかしばなしがいっぱい ともだちにきいてみよう 日づけとよう日 本をえらんでよもう ずうっと、ずっと、大すきだよ にているかんじとカタカナ		
算数	どちらがひろい けいさんピラミッド おぼえているかな おおきいかず 2がっきのふくしゅう		
生活	わたしにもできるよ ふゆとあそぼう		
音楽	いろいろなおとをたのしもう 「おとさがし」他		
図工	絵の具の使い方 展覧会に向けての作品作り		
体育	ボール蹴りゲーム 跳び箱を使った運動遊び なわとび	道徳	家庭愛 勤労
学活	お楽しみ会をしよう 冬休みの生活について考えよう	英語	クリスマス飾りなど を作って楽しむ

お知らせ・お願い

●手紙の提出について

先日配布しました「運営役員参加アンケート」の締め切りが過ぎていきますので、まだ提出されていない方は、早めの提出をお願いいたします。

●音楽会の写真申し込みについて

2階の廊下に、音楽会の写真を掲示しています。大きい写真は1枚500円、その他の写真は1枚100円です。申し込みをされる方は、**10日（木）が締め切り**となっていますので、遅れないよう
をお願いいたします。

●12月2日の下校時刻について

2日（水）は、1-2のみ研究授業があるため5時間目まで授業があります。そのため、各クラス
で下校時刻が異なりますので、ご注意ください。

●歯みがき指導について

10日（木）に、歯みがき指導を行います。持ち物は、歯ブラシ・コップ・牛乳パック・タオル・
洗濯ばさみです。保護者の方にも参加していただき、お子さんの歯みがきを手伝っていただきたい
と思います。詳細は、また後日お知らせいたします。

●落ち葉掃きについて

8日（火）は1-1、9日は1-2が校庭の落ち葉掃きの担当となっています。朝8時から行いま
すので、間に合うように登校させてください。よろしくをお願いいたします。

●体育着について

- ・今まで体育着は毎週金曜日に持ち帰っていましたが、金曜日に絵の具バッグを持ち帰ると荷物が
多くなってしまったため、しばらくは毎週木曜日に持ち帰らせることにします。ご理解のほどよろ
しくをお願いいたします。
- ・寒くなってきましたので、体育のときに体育着の上に上着を着てもよいことにします。もしお子
さんが必要であれば、体育用にフードやチャックが付いていないトレーナーを持たせてください。
また、タイツを履いている場合は体育のときには脱ぐこととなりますので、靴下を持たせてくだ
さい。よろしくをお願いいたします。